



あなたの文化心、
発表しませんか

市民の日ごろの創作活動を自らの手で発表する「岩沼市民文化振興祭」が、今年も10月18日から11月5日まで、市民会館を開場に開催されます。

文化振興祭は、昭和67年11月に設立された岩沼市文化協会（大友青陵会長 平成7年度会員732人）が文化祭として開催していたものを、発表の場を広く一般市民にも提供し、芸術・文化活動の一層の推進を図ることを目的に、昭和63年に名称を「文化振興祭」に改めました。今年は「あなただけの文化（心）を思い切って発表してみませんか」との呼びかけに応えて、文化協会加入団体をはじめ市民サークルなど48団体に、個人で制作活動をしている4人の、総勢875人が出演・出品します。また、「南国市特別企画展」のコーナーを設け、交通作品の展示も行います。

昨年は、「9. 22豪雨」のため中止となっただけに、今年は昨年の分まで雨張ろうと関係者は張り切っています。

差別に意識を向け、一切の差別をなくして行く学習なのです。

これまで紹介した講座へ参加した人たちには、それぞれ大きな成果を得ておられます。現状では同和教育の学習会に参加したことのある人が、市民の三分の一しかいないという意識調査の結果が出ています。

教育委員会同和教育課では、さまざまな事業に取り組んでいます。皆さん自身で開かれる学習会などには、ぜひ参加ください。



高二学年第三次月考成绩分析报告

人権が尊重される社会の実現を目指して
のぞみあられ

人の世に熱あらわす

人間世

題に関する教育を推進しています。しかし、現実には、学校での取り組みに比べて、社会教育での取り組みが、かなり遅れていることも事実です。

そこで、せいかく学校で回和問題について学習をしても、地域社会の中で振る舞い意識を身につける場合が少なくてはなりません。

そこで、南国市では、「從来からの取り組みの不十分さを反省」、回和教育を全市民のものにするために、今年四月、社会教育課より回和教育課を独立させ体制を充実させました。

■同和教育課はどのような取り組みをしていますか。
従来からの取り組みを継続し、成果のあがっている事業はより充実発展させ、さらに企業内研修などの新規事業を計画しています。

Aを対象に、夜間、学校で系統的生書を実施。

・六年度：長岡小学校、後免野田小学校

・七年度：長岡小学校、鶴ヶ池中

▼全市民への同和教育・啓発活動

——現在実施している事業——

▼同和教育推進講座（広報など）

九月号同和教育シリーズ参照

毎年九月～十一月にかけて市公社福祉センターで実施。

(上写真)

▼市立公民館推進講座（四講座）

毎年三箇月間。本年度は、稻生
久礼田・岩村公民館。

▼PTA推進講座

六年度より、市内小中学校P.T.A.を対象に、夜間、学校で系統的生徒を実施。

- ・六年度：長岡小学校、後免野田小学校
- ・七年度：長岡小学校、鷺ヶ池中学校

▼人権の集い 每年十二月四日と十日の人権週間にちなんで人権問題の講演会などを実施。

今年度は、十二月九日開催予定。



- ▼女性一日同和教育研修会
主に、地区内外の女性を対象に、交流を目的として五年度より「広報なんこく」に同和教育一課を掲載。
- 六十三年八月十五日号よりも連載中。
- 今後計画している事業
- ▼企業各種団体などにおける同育研修会
- 【地区内字習】
▼集会所事業

区一連会式、前浜地区一連会式
次のような学習会を実施。

①定期学習

同和教育・健康・歴史・作法
交通学習など、月一回実施

②継続学習

▼ 識字学級

武字学級は、子供たちの「おもてなし」による貧しさのため、教育を奪われ就学の機会が保障されなかつた人の「死ぬまでに一度でもいいから子どもや孫に手紙を書きたい」との切なる願いにより開設されたもので、文字学習を中心とした学習を統けている。（右ページ写真）

①野中識字学級

▼解放子ども会
校区に地区のある市内小中学校で実施内容は、解放学習、加効実習、スポーツ、レクリエーション、勤労体験（農園作業、清掃活動）、

新学級（前浜地）

▼家庭教育学編

思われがちですが
自分には関係ないので学習する必要

月一回実施。

はないという声がよく聞かれますか
同和教育は、決して同和地区に生語する
人だけの問題ではなく、一人ひとり